

L'union de nos forces respectives nous permet de franchir une étape importante pour développer notre politique révolutionnaire.

Nous sommes les seuls à porter cette politique, l'espace est

grand ouvert

– Nous avons un parti plus fort, il faut l'organiser.

**Mettons tout de suite
en commun
la richesse de nos
expériences respectives.**

Nous entrons dans une période électorale, nous avons des efforts à fournir pour être présents aux élections régionales qui auront lieu en décembre.

Extraits du rapport présenté par Jean Luc SALLÉ

Ce matin nous avons applaudi l'événement que constituait l'unification de nos 2 organisations, nous avons insisté sur les potentialités très importantes qu'elles nous ouvrent pour le développement de notre activité dans tous les domaines.

1-C'est d'abord un nombre de militants accrus pour diffuser notre politique au plus près des entreprises et quartiers populaires. C'est aussi une implantation nationale et complémentaire, nous permettant de rayonner sur une très grande partie du territoire et de nouvelles adhésions.

2-C'est la multiplication de notre presse avec l'hebdo dont des textes peuvent être reproduits en tracts dans les fédés selon les besoins, avec le 4 pages « Communistes » et le 8 pages « *Intervention communiste* » avec abonnement et vente militante, avec les bulletins d'entreprises.

3-C'est l'addition de nos énergies militantes qui va nous permettre d'être plus réactifs encore en diffusant plus rapidement les vues et propositions du Parti, en développant toute notre activité de propagande.

4-C'est un Parti doté de moyens financiers plus importants, ce qui va nous permettre de développer notre activité dans tous les domaines.

Notre congrès suscite enthousiasme. (Cf. Congrès URCF du 6 juin : 95 % de participants et 100 % de votes favorables), curiosité et intérêt dans les rangs de tra-

vailleurs en lutte.

C'est un terrain favorable si nous transformons cette opportunité par l'action militante.

**Et nous le ferons !
Notre Congrès vient
d'adopter un
« Appel aux travailleurs »**

pour leur faire connaître les objectifs du Parti révolutionnaire à leur service. Appel à diffuser aux entreprises et quartiers populaires dans les fédérations, en lien avec **notre grande initiative publique de novembre à Paris** où nous appelons à une montée en masse, à faire venir les sympathisants, nos collègues, nos lecteurs etc.,

Une grande initiative qui éclairera sur les buts de notre Parti, la bataille de classe au quotidien à l'échelle nationale et internationale.

**La journée du
7 novembre**

sera aussi un moyen privilégié d'affirmer les enjeux de notre participation aux élections régionales et de renforcer l'engagement de tout le Parti, du seul Parti qui réellement se bat pour renverser le capitalisme et pour la seule alternative : le socialisme. Présents sur tous les fronts, en mettant l'accent sur les luttes, seul moyen de faire reculer le capital, **en dénonçant preuves à l'appui les partis du capital : PS – UMP/Républicains, FN, en démontrant que ceux qui veulent construire un Syriza à la française constituent une fausse**

alternative dépendante du PS.

Vous connaissez le rôle fondamental des organismes de directions d'un Parti comme le nôtre :

Le Comité national

que nous allons élire est l'organisme dirigeant entre 2 Congrès. Nous avons décidé de fusionner nos 2 Comités existants, ce qui nous permettra d'affirmer encore plus notre ligne politique sur la base des orientations définies en Congrès. **Le CN se réunira tous les 2 mois.**

Le Bureau national

entre 2 sessions du CN gèrera la lutte politique du Parti au quotidien pour impulser l'action de tout le Parti par l'intermédiaire des fédérations. Cet organisme prendra position sur les événements en cours sous le contrôle du CN. **Il se réunira tous les mois.**

Le Secrétariat

organisera le travail courant du BN et du CN. **Il se réunira chaque semaine**

**Les fédérations
et leurs responsables,
vont avoir un rôle accru**

dans la mise en mouvement des militants, dans les campagnes pour l'adhésion autour du Programme que nous avons adopté, dans la création de sections d'entreprises et de quartiers au plus près des préoccupations des travailleurs

Nous avons décidé de créer des secteurs d'activité que nous soumettons au Congrès.